

Krankenhaus St. Josef Braunau PR & Kommunikation Dr. Christian Huber

Ringstraße 60, 5280 Braunau am Inn

Tel.: 0676 4460026

E-Mail: christian.huber@khbr.at

www.khbr.at

Braunau, am 5. Januar 2024

Krankenhaus Braunau belohnt Sternsinger mit einem Mittagessen

Seit nunmehr 70 Jahren zählt das Sternsingen zu den erfolgreichsten sozialen Aktionen in Österreich und in ganz Europa. In der Stadtpfarrgemeinde Braunau-St. Stephan gehen in diesem Jahr 25 Kinder und Jugendliche Sternsingen. An zwei Tagen – am 3. und 4. Jänner – waren die Sternsingerinnen und Sternsinger im Krankenhaus Braunau zu Gast und wurden für ihr großes Engagement mit einem Mittagessen belohnt.

"Das Sternsingen hat in Braunau eine sehr lange Tradition. Die Kinder und Jugendlichen stellen ihre Freizeit in den Dienst dieser guten Sache. Für uns als Ordensspital ist es selbstverständlich, dass wir dieses großartige Engagement unterstützen und die Sternsingerinnen und Sternsinger mit einem Mittagessen für ihre Aufgaben stärken", betont Maximilian Kraus, MA, Verwaltungsdirektor am Krankenhaus Braunau.

"Große Unterstützung und Erleichterung der Arbeit"

"Dass das Krankenhaus Braunau an zwei Tagen die Verpflegung mit einem Mittagessen für alle Beteiligten übernimmt, ist eine große Unterstützung und Erleichterung der Arbeit. Für diesen wertvollen Beitrag bedanken wir uns ganz herzlich bei der Krankenhaus-Leitung", freut sich Inge Fink, die im Seelsorgeteam St. Stephan für den Fachbereich Verkündigung zuständig ist.

Besuch bei geistlichen Schwestern

Die Sternsingerinnen und Sternsinger besuchten im Krankenhaus die geistlichen Schwestern und stärkten sich bei einem Mittagsessen, zubereitet vom Team der Küche St. Josef Braunau unter der Leitung von Gerhard Haubentrath. Die 25 Kinder und Jugendlichen sind mit acht Begleitpersonen meistens einen ganzen Tag bzw. sogar zwei Ferientage im Stadtgebiet unterwegs. Die jüngsten der Sternsingerinnen und Sternsinger sind heuer sieben Jahre, die ältesten 14 alt. Wenn man die











Organisation im Vorfeld und in der Nachbereitung dazuzählt, sind insgesamt fast 40 Menschen für

die Dreikönigsaktion in der Pfarrgemeinde tätig.

85.000 Kinder und Jugendliche in ganz Österreich

Das Sternsingen feiert in Österreich heuer sein 70-jähriges Jubiläum. Jedes Jahr sind rund 85.000

Kinder und Jugendliche ab 27. Dezember und in den ersten Jänner-Tagen in ganz Österreich

unterwegs. Die Dreikönigsaktion hat immer auch ein Schwerpunktland, das unterstützt wird. In

diesem Jahr ist das Guatemala.

Dreikönigs- und Krippenandacht am 6. Jänner

Eine einmalige Tradition in der Stadtpfarrkirche ist die Dreikönigs- und Krippenandacht am 6. Jänner

um 17.00 Uhr mit drei "Großen Königen" und ihrem besonderen Sternsingerlied, das woanders nur

sehr selten zu hören ist. Diese "Großen Könige" sind am Feiertag Dreikönig auch in den Häusern

des Bezirksseniorenzentrums Braunau unterwegs, um den Bewohnerinnen und Bewohnern die

Weihnachtsbotschaft zu überbringen. Mit dieser Dreikönigsandacht wird die Zeit des Sternsingens

in der Pfarrgemeinde St. Stephan abgeschlossen.

Rücksprachehinweis:

Dr. Christian Huber

0676 4460026

christian.huber@khbr.at

Krankenhaus St. Josef Braunau

Im Krankenhaus St. Josef in Braunau erfahren Menschen eine wohnortnahe medizinische und pflegerische Versorgung auf höchstem Niveau, ein wertschätzendes Umfeld und spirituelle Begleitung, 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter betreuen jährlich rund 100.000 Patientinnen und

Patienten. Das Krankenhaus umfasst zwölf medizinische Abteilungen und Institute. www.khbr.at

Ordensklinikum Innviertel

Unter dem gemeinsamen Dach der Ordensklinikum Innviertel Holding GmbH bündeln das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried und das Krankenhaus St. Josef Braunau Kompetenz und Ressourcen für eine qualitätsvolle, wohnortnahe Gesundheitsversorgung der

gesamten Region. Das Ordensklinikum Innviertel ist im Eigentum der Franziskanerinnen von

Vöcklabruck und der Vinzenz Gruppe.